



“Mexicanos quedarían en la indefensión”

Directora de la Jufed sostiene que lo que busca la modificación es disolver al PJ

**MANUEL ESPINO
Y ANTONIO LÓPEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

La reforma judicial planteada por el Ejecutivo federal “busca disolver al Poder Judicial, socavar la independencia y dejar en estado de indefensión a millones de mexicanos”, afirmó la directora de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito (Jufed), Juana Fuentes Velázquez.

La jueza acudió a la Cámara de Diputados para solidarizarse con un grupo de trabajadores del Poder Judicial de la Federación que realizaron una protesta a las afueras del recinto donde se llevó a cabo el séptimo foro sobre la reforma judicial impulsada por el presidente López Obrador y Morena.

“Estamos aquí la representación de jueces y magistrados del Poder Judicial de la Federación haciéndonos uno con ustedes en defensa de nuestra democracia, que implica defender a nuestra institución”, dijo.

Recalcó que “una reforma de esta naturaleza lo que busca es disolver al Poder Judicial, socavar la independencia y dejar en estado de indefensión a millones de mexicanos”.

Advirtió que seguirán “dando la batalla de los argumentos y recurriremos a las medidas necesarias, porque no se defienden privilegios, sino derechos humanos, la división de poderes y continuar siendo un país democrático, con contrapesos y guiado por la Constitución y los tratados internacionales”.

Fuentes Velázquez expresó su solidaridad y la de juzgadores a los trabajadores del Poder Judicial de la Federación que realizaron una concentración masiva a las afueras de la Cámara de Diputados para defender la autonomía del Poder Judicial y sus derechos laborales.

Cabe recordar que ayer la Asociación Internacional de Mujeres Juezas (IAWJ) manifestó su preocupación por la reforma judicial que se debate en México, la cual contempla que ministros, magistrados y jueces sean elegidos por voto popular.

“La Asociación Internacional de Mujeres Juezas reafirma su compromiso inquebrantable de defender los valores de integridad e independencia a nivel mundial, y apoya plenamente a nuestra asociación afiliada, Capítulo México-IAWJ, en su esfuerzo continuo por promover y fortalecer estos valores”.

La independencia judicial es fundamental para el Estado de derecho y la democracia, aseveró. ●



MARIO JASSO. CUARTOSURBO

Trabajadores del Poder Judicial se manifestaron afuera de la Cámara de Diputados.